

Intervención del diputado Antonio Helguera Jiménez, con el tema “La fortaleza de nuestro peso mexicano y el liderazgo de frontera”.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Antonio Helguera Jiménez, para hablar sobre el mismo tema.

El diputado Antonio Helguera Jiménez:

Muchas gracias, presidenta.

Amigas diputadas, amigos diputados.

La verdad es que me quedé a esta intervención, porque alguien dijo pues van a escatimar el avance que se tiene, pero bueno, yo digo que no se debería de tratar de escatimar los avances con todo respeto, no por eso pues el pueblo va a decir, pues el Partido Revolucionario Institucional si hizo bien las cosas, porque es un hecho y es evidente que no se hizo bien, creo que es reconocer lo que se

está haciendo bien, sería lo más saludable para todos y criticar lo que se está haciendo mal, aunque sea de nuestro gobierno se debe hacer también por qué, porque es importante que busquemos que el pueblo tenga lo mejor y luchemos para sus intereses.

Yo digo que la opinión que vertió aquí mi compañero Héctor Apreza, que siempre he considerado que es un hombre con buen discurso y se ve que preparó bien el tema para poder contestarlo, pero pues cuando dice que el hecho de que el peso esté fortalecido, hasta una desventaja para nuestros mexicanos, pues yo no veo como pueda sustentar una situación así, porque el hecho de que ocurra esto a todo mundo lo tiene sorprendido, a todo mundo que el peso de nosotros esté fuerte, bueno mejor que Estados Unidos porque el

dólar va perdiendo, va perdiendo valor, nunca había pasado esto que en algún momento el anterior gobierno haya devaluado el peso para que según mi amigo Héctor, los mexicanos pudieran recibir más remesas porque lo pudieran cambiar a mayor número de pesos mexicanos, pues es un error pensarlo no.

Que bueno que pudiéramos estar de peso a peso sería lo mejor, creo que no está debidamente sustentada y que creo que más bien se hace pues para pretender escatimar un logro de este gobierno efectivamente está siendo cosas que nadie había hecho, veo que eso deberíamos por salud pública qué presidente ha podido hablar con Estados Unidos y el de Rusia y con todos de manera tan digna como lo ha hecho nuestro presidente, pues ninguno pues y no porque no hayan querido es porque para llegar a presidentes iban a pedirle allá el visto bueno y porque además en la historia de México se sabe, sabemos todos que nos la pasábamos peleando entre nosotros,

traicionándonos eso fue lo que hizo que nuestros políticos no pudieran resolver adecuadamente para nuestra patria.

Ahora que tenemos un presidente que tiene el respaldo popular como lo tiene Andrés Manuel, es cuando podemos hablar con dignidad frente a todos, eso es lo que deberíamos reconocer, no hay que estar escatimando en cosas que de hecho pues no se ve que se puedan sustentar adecuadamente.

Muchas gracias.